

## LE CHARBON EN PALESTINE

---

Les charbons en provenance de la Turquie, de la Grande-Bretagne et de la Belgique ont trouvé quelques débouchés en Palestine, notamment à Jérusalem. Débarqués à Jaffa, ces charbons peuvent être transportés à Jérusalem par chemin de fer. La distance qui sépare les deux villes est de 87 kilomètres et le prix du transport s'élève à environ 18 francs. Par chameaux, le prix du transport est peu différent.

Ces charbons sont vendus à Jaffa, par tonne, de 35 à 38 francs, auxquels il faut ajouter le prix du transport à l'intérieur.

Le stock à Jaffa varie de 2,500 à 3,000 tonnes.

Le charbon de Turquie pénètre en Palestine depuis 3 à 4 ans. Ces deux dernières années le charbon belge a cessé d'y être importé. Le charbon ture est débarqué à Jaffa, en franchise de droits de douane, ce qui constitue une véritable prime en sa faveur, à l'encontre des autres charbons.

ED. L.

---